

# みち



潟上市立天王南中学校  
3年部学年通信  
H22.9.14 No.26  
南中祭特集  
文責 長崎 涼子

## 感動！みんなで描いた思い出の1ページ

3日の前日祭と4日の南中祭本番、学級、学年、そして全校が一つになって盛り上がりました。

3日の前日祭、生徒会による企画で行われた男装女装コンテストでは、各学級から選ばれたメンバーで競い合いました。浴衣やサッカー選手など工夫した服装で登場した美男美女に会場は盛り上がりました。ステージ発表では、吹奏楽部・科学部が全校生徒の前でこれまでの成果を披露しました。吹奏楽部演奏ではサプライズ企画もあり、会場が大いに盛り上がりました。前日祭後は、明日に控えた一般公開に向けてどの部門も最後の仕上げに余念がありませんでした。



いよいよ4日。晴天のもと、南中祭が始まりました。午前は合唱コンクールです。学年合唱では、「緊張する」と言いながらステージに向かった3年生でしたが、男女のハーモニーをきれいに響かせることができました。各学級が円陣を組み声を掛け合った後、学級合唱です。パワーある歌声の3組、まとまりのある歌声の2組、難曲に挑戦した1組と、どの学級も自分たちの個性を出した合唱を披露することができました。結果として賞はつきましたが、3学級ともに会場の聴衆を引きつける歌声でした。



3組



2組



1組

午後からは展示やイベントの公開が行われました。教科の授業で作成した作品や修学旅行レポート、学級新聞などの展示をご覧いただきました。美術部・科学部は日頃の活動の様子を紹介したり、自分たちで企画したイベントを行ったりしました。食堂部門も大賑わい、人の波が途切れることはありませんでした。また、外では実行委員企画の出店を開いていましたが、9月とは思えない暑さのため、かき氷販売に長い列ができていました。

盛況の中、一般公開を終えた南中祭は、エンターテインメント発表、閉祭式で幕を閉じました。



暑いせいか  
かき氷は行列！



憩いのひととき…



司会の4人組



バンド演奏



国を紹介しに来ました！



盛り上がりました

くす玉も見事に割れて  
南中祭大成功！



カラー版はHPでご覧ください